



La UNEX regresa de manera presencial al Campus Viriato con restricciones

Los nuevos alumnos pueden empezar a formalizar su matrícula durante esta semana

B. B. G. La Universidad de la Experiencia (UNEX) vuelve a ponerse en marcha de manera presencial en el Campus Viriato de Zamora. Como primer paso, durante esta semana se ha abierto el periodo de matrícula para los alumnos de primer curso, para los que hay un cupo de medio centenar de plazas. Una mesa habilitada al aire libre en la plaza central del campus universitario zamorano, donde se podrá acudir todavía hoy miércoles, en horario de 17.00 a 20.00 horas.

Para el resto de los alumnos, la matriculación para el nuevo curso se podrá hacer desde este jueves, 17 de septiembre, hasta el día 25. Para ello, deberán recoger el im-

preso con las instrucciones que se les facilitará delante de la consjería de Magisterio.

Desde la Universidad de Salamanca se apunta que este curso 2020-2021 será especial también para la UNEX por varios motivos, después de la suspensión de la actividad académica universitaria por el COVID-19 en todas las universidades de Castilla y León.

Esta nueva normalidad provocará que haya una reducción de horas en el programa—con treinta horas en el programa oficial y quince en el itinerario—diplomados— para posibilitar hacer más grupos y para minimizar el contacto y la presencia en la universidad. Esto provocará también



Mesa habilitada en el Campus Viriato para la inscripción en el nuevo curso de la UNEX. | Emilio Fraile

una reducción de la capacidad de las aulas, ya que habrá que mantener la distancia de seguridad. Además, habrá que aplicar las normas de carácter general de prevención frente al coronavirus relativas a limpieza, desinfección y ventilación de aulas y baños, así como el uso de mascarilla.

Con todas estas medidas se puede optar por la modalidad presencial para las clases, “siempre que lo permitan las circunstancias sanitarias”, se subraya desde la Universidad de Salamanca, por lo que durante el curso podría haber modificaciones si la situación lo requiriera.

En Zamora, estos estudios han estado al alza en los últimos cursos, sumando cada año más alumnos—muchos de ellos acumulando varios años de estudios—con una edad superior a los 55 años, que es a quienes está destinado este programa de la USAL. Además de la sede que hay en la Escuela de Magisterio del Campus Viriato, están las delegaciones en Benavente y Toro. El resto de las sedes de la UNEX del distrito universitario de Salamanca se encuentran en la capital charra, en Ávila y en las localidades salmantinas de Béjar y Ciudad Rodrigo.